



2020年3月22日現在

## バイエルの新型コロナウイルス感染症対策への取り組みについて

バイエルは、政府機関や企業と連携し、感染が拡大する地域への救援や、治療法開発の取り組みへの協力を通じて、国内外の新型コロナウイルス感染症対策を支援しています。以下をはじめとする資金援助や製品の無償提供、研究協力、医療用品の供給、地域支援を行っています。

- 各国の政府や保健当局、研究者に協力し、新型コロナウイルス感染症に対する治療効果の可能性が示唆される、抗マラリア剤\*やその他のバイエル製品を提供しています。例えば米国では、政府を通じて300万錠の抗マラリア剤\*を提供します。  
\*本邦未承認・未発売。新型コロナウイルス感染症に対する臨床試験結果はまだ論文発表されていない。
- ビル&メリンダ・ゲイツ財団が創設した新型コロナウイルス感染症の治療法開発のためのイニシアチブ「COVID-19 Therapeutics Accelerator Initiative」に参画し、バイエルの化合物ライブラリーをオープンにしました。
- 日本では、バイエル薬品が厚生労働省に協力し、新型コロナウイルス感染症の治療に用いる医薬品のスクリーニングに用いる原薬を国立感染症研究所に提供しました。
- 海外において、バイエルが所有するPCR検査機を医療機関に提供する準備を進めているほか、バイエルの研究施設の一部をPCR検査施設として使用できるよう準備しています。
- バイエルの一部の研究施設において、消毒薬の量産を開始しました。
- 医療従事者の資格を持つバイエル社員が、地域の新型コロナウイルス感染症対策への協力を希望する場合は、有給のまま一時的にバイエルの業務から離れることを容認することを個別のケースに応じて判断します。
- 感染が拡大する地域の政府や医療機関、医師らと連携し、物資や医薬品の無償提供を行っています。
  - イタリア・ロンバルディア州の医療機関を支援するため、100万ユーロを寄付しました。寄付金は、集中治療室において緊急に必要なとされる機器や備品の調達に活用されます。
  - 中国のコロナウイルス感染症対策を支援するため、150万ユーロ相当の医薬品の寄付と資金援助を行いました。
- 医療に不可欠な製品の供給を維持できるよう対策を講じています。

Science for a better life に立脚し、新型コロナウイルス感染症対策に引き続き積極的に取り組んでまいります。